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次回の会議日程

令和７年　１月下旬～２月中旬

本校　同窓会会館　２階

出席者(学校） 校長、教頭、事務部長、教員１０名

傍聴者 無し

議題等(次第順）

　　(1) 挨　拶
　　(2) 協　議
　　　・本年度学校状況について
　　　　教務部　　生活指導部　　保健相談部　　進路指導部　　総務部
　　　　第３学年　　第２学年　　第１学年
　　　・学校経営計画及び学校評価（進捗状況）について
　　(3) その他

・新入生が増加しているのはどんな要因ですか？
⇒ブログや説明会などの効果ではないかと考えている。（口こみによるもの）
⇒中学校からの個別の説明依頼もある。

・応募前職場見学について
⇒希望者９５％程度。

・職場見学には来るが採用に繋がらないのは？
⇒生徒の希望を前面に出して選択できるほど、求人が多いことが原因ではないか。

・遅刻を減らす方法について
⇒地道な声掛けが一番ではあるが、なかなかできていなかった遅刻指導を再開する。

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料 学校状況報告（各部より）、各学年より、学校経営計画の進捗状況など

備考

本校　同窓会会館　２階

出席者(委員）

開催場所

会長、委員５名

学校運営協議会（全日制部会）議事録

府立　藤井寺工科　高等学校

松山　国林

開催日時 令和　６　年　10　月　24　日　（木）　14：30　～　16：30


